



Sept nouveaux bus aux couleurs d'Île-de-France Mobilités

ÉVRY, HIER. C'en est fini du Syndicat des transports d'Île-de-France (Stif)... Les bus du Tice, le réseau de transport du centre Essonne, arboreront désormais les couleurs d'Île-de-France Mobilités. Hier, de nouveaux bus ont été présentés. La société d'économie mixte est la première de la région à porter ce nouveau logo. « C'était important que le nom de la région apparaisse », explique Stéphane Beaudet, le maire (LR) de Courcouronnes, vice-président de la région en charge des transports.

Sept nouveaux bus circuleront ainsi dans les semaines qui viennent dans les rues d'Évry, Courcouronnes, Ris-Orangis ou Grigny. D'autres de la flotte de 140 véhicules seront repeints dans les prochaines années.

LE SYNDICAT DES TRANSPORTS D'ÎLE-DE-FRANCE